も 0

相模女子大小学部 4 年生~

ることができたようです。

聞き逃さないよう、熱心にメモを取っていました。

モしていました。

いう意欲を強く感じました。 に…「森林を知りたい!」と 定時間をオーバーする状況 たい児童がたくさんおり、予 イムを設けたところ、質問し 森林教室の最後に質問々 っていることなどを説明し はたらきやシカが増えて困 森林教室では、森林の持つ

から楽しみです。



ゆっくりでも着実に切っていきます。

多くいましたが、細い木でもいざ始 めるとのことです。作文の内容が今 (@ぐう)

どの森林教室とスギ・ヒノキの丸 が講師となり、森林のはたらきな 開催となりました。 太切り体験を実施しました。 毎年開催している森林教室です 今年度は学校にお邪魔しての

11

月 16

部4年生65名を対象に当署職員 についての知識をさらに深化させ 子供たちは、事前学習した森林 (木) 相模女子大小学

丸太切りは想像より大変でした

う。 文コンクール」への作品としてまと どを友達同士で比べていました。 とヒノキの違いを香りや肌触りな は、 めてみると「思っていたのと全然違 な表情をしていました。また、スギ も聞かれました。切り終えた児童 今回の内容は、「森林は友達!作 自分が切った輪切りに満足そう すごく大変」といった声が何度

太いのを切りたい!と言う児童も 森林教室の後は、 丸太切り体験!

電話 050-3160-6010 (IP)

編集・発行:東京神奈川森林管理署 森林ふれあい担当